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PPrrooccèèss--vveerrbbaall  dduu  ccoonnsseeiill  dd’’ééttaabblliisssseemmeenntt  
École secondaire Jean-Jacques-Rousseau 

Séance tenue le mercredi 18 octobre 2023 - 19 h  
À la salle de conférence 

 

1. Mot de bienvenue, ouverture, présences et quorum 

Invités :  

 

PPrréésseenncceess  ::   AAbbsseenncceess  ::  
Marie-Pier Fillion - Directrice 
Michel Carle – Directeur adjoint 
Karine Prud’homme – Directrice adjointe 
Marguerite De Vido – Gestionnaire administrative 
Mélanie Ducharme – Parent 
Mélanie Guillemette – Parent  
Émilie Hoang – Enseignante 
Christine Laporte – Enseignante 
Nancie Lavertu – Enseignante 
Mylène Loyer – Parent 
Chloe Desrochers – T.E.S. 
Marie-Lou Tremblay-Bédard – Parent 
Audrey Marchand – Parent 
Marie-Andrée Saint-Louis - Psychoéducatrice 
 

 Karyne Régimbal – Directrice adjointe 
Daniel Renaud - Parent 
 
 

 
 
  

1. Mot de bienvenue et présences 
 
Mme Fillion souhaite la bienvenue aux membres, déclare l’assemblée ouverte à 19 h et fait la lecture de l’ordre du 
jour. 
 

2. Élection  
 
Madame Fillion demande lors d’un tour de table que tous les membres se présentent. Elle demande aux gens de 
signifier leur intérêt pour le poste de président(e). 
 
Seule Mme Mylène Loyer soumet sa candidature. 

 
- CONSIDÉRANT l’article 56 de la Loi sur l’instruction publique qui prévoit que le conseil d’établissement 

choisit son président parmi les représentants des parents qui ne sont pas membres du personnel de la 
commission scolaire ; 
 

- CONSIDÉRANT l’article 58 de la Loi sur l’instruction publique qui prévoit que ce mandat est d’un an ; 
 
Il est PROPOSÉ par Madame Émilie Hoang que Mme Mylène Loyer assume la présidence du conseil 
d’établissement pour l’année scolaire 2023-2024. 
 

CE2324-1018-01 ADOPTÉ      
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3. Adoption de l’ordre du jour 
 
Il est PROPOSÉ par Mme Émilie Hoang d’ADOPTER l’ordre du jour après l’ajout des points : 
20.1 Skate-Park 
20.2 Voyage de ski  
 

CE2324-1018-02 ADOPTÉ  
 
  

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 13 juin 2023 
 
Il est PROPOSÉ par Mme Émilie Hoang d’ADOPTER le procès-verbal du 13 juin 2023 tel que présenté. 
 

CE2324-1018-03 ADOPTÉ 
   

5. Parole au public 
 
Aucun point. 
 

6. Informations du comité de parents 
 
Il est présenté par Mme Marie-Lou Tremblay-Bédard, que le comité de parents a procéder à l’élection des membres 
ainsi qu’à la présentation de la page Facebook. 
 

7. Informations du conseil des élèves 
 
Pour le moment, aucun élève n’a proposé sa candidature pour le poste de vice-présidence et de présidence. 
 

8. Cadre Organisation scolaire (OS 01) 
 
Une brève lecture des principaux points est effectuée. Les membres conviennent de travailler avec la grille 
réponse.  
 
CONSIDÉRANT que l’avis du conseil d’établissement de l’école secondaire Jean-Jacques-Rousseau doit être 
acheminé à la Direction du service de l’organisation scolaire d’ici le 23 novembre 2023.  
 
Il est PROPOSÉ par Mme Mélanie Ducharme d’APPROUVER le document de réponse du Cadre d’organisation 
scolaire 2024-2027 tel que complété pour le soumettre au Centre de service. 
 

CE2324-1018-04 APPROUVÉ 
 
 

9. Règles et régie interne 
 

- CONSIDÉRANT l’article 67 de la Loi sur l’instruction publique qui prévoit que le conseil d’établissement 
établit ses règles de régie interne ; 

 
Il est PROPOSÉ par Mme Christine Laporte D’ADOPTER les Règles et régie interne pour l’année 2023-2024 telles que 
présentées. 
 

CE2324-1018-05  
                         ADOPTÉ 
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10. Déclaration d’intérêt 

La direction rappelle l’obligation des membres du CE de compléter la déclaration d’intérêt. 

 

11. Dates des rencontres 

Un projet de calendrier des rencontres est déposé. 
 
Il est PROPOSÉ PAR Mme Chloe Desrochers d’ADOPTER le calendrier des rencontres pour l’année scolaire 
2023-2024. 
 

CE2324-1018-06                       
ADOPTÉ  

 

12. Délégation de pouvoirs 
 

- CONSIDÉRANT l’article 84 de la Loi sur l’instruction publique qui prévoit que conseil d’établissement 
approuve les sorties proposées par le directeur de l’école et les activités éducatives qui nécessitent un 
changement aux heures d’entrée et de sortie quotidiennes ou un déplacement des élèves à l’extérieur 
des locaux de l’école ; 

 

- CONSIDÉRANT les objectifs pédagogiques visés par les activités présentées ; 
 

- CONSIDÉRANT que le conseil d’établissement délègue les pouvoirs à la direction pour toutes les 
décisions en lien avec le choix des activités, sorties et voyages exigeant des frais de 75 $ et moins par 
élève ; 

 

- CONSIDÉRANT qu’une reddition de comptes sera déposée aux membres régulièrement par la direction ; 
 

- CONSIDÉRANT que les campagnes de financement seront déposées au conseil d’établissement pour 
approbation ; 

 
Il est PROPOSÉ par Mme Audrey Marchand d’APPROUVER la délégation de pouvoirs à la direction, qui lui permettra 
d’approuver les activités, projets et voyages exigeant des frais de 75 $ et moins par élève et d’en rendre compte au 
conseil d’établissement. 
 

CE2324-1018-07 APPROUVÉ 
 

 

13. Présentation du document Plan de lutte (volet caractère sexuel) 

 
Il est PROPOSÉ par Mme Mélanie Guillemette d’ADOPTER le plan de lutte de la violence à caractère sexuel 
2023-2024 tel que présenté. 
 

CE2324-1018-08 ADOPTÉ  
 

14. Présentation S’ki Planche 2023-2024 – Frais à facturer 
 
Il est PROPOSÉ par Mme Mélanie Ducharme d’APPROUVER le montant des frais à payer pour le programme S’KI 
Planche, tel que présenté. 
 

CE2324-1018-09          APPROUVÉ 

 

15. Grille horaire du parascolaire 
 

- CONSIDÉRANT l’article 90 le conseil d’établissement peut organiser des services éducatifs autres que ceux 
qui sont prévus par le régime pédagogique, y compris des services d’enseignement en dehors des périodes 
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d’enseignement pendant les jours de classe prévus au calendrier scolaire ou en dehors des jours de classe, 
et des services à des fins sociales, culturelles ou sportives. 

M. Michel Carle fait la présentation de la grille du parascolaire des activités qui ont lieues sur les heures de dîner 
mais aussi celles qui ont lieues après les cours. Il est PROPOSÉ par Mme. Audrey Marchand d’APPROUVÉ celles-ci. 

CE2324-1018-10 APPROUVÉ  
 

16. Grille matière 2023-2024 
 
Il est PROPOSÉ par Mme Émilie Hoang d’APPROUVER les changements apportés à la grille matière pour l’année 
2023-2024. 
 

CE2324-1018-11 APPROUVÉ  
 

17. Présentation de projets 
 
Madame Marie-Pier Fillion présente les activités suivantes : 
 

 
 

Il est PROPOSÉ par Mme Marie-Andrée Saint-Louis d’APPROUVER la proposition de sorties et activités telle que 
présentée.  
 

CE2324-1018-12 APPROUVÉ  
 
 

18. Sortie TSA2 
 
Il est PROPOSÉ par Mme Chloe Desrochers d’APPROUVER les sorties des TSA2 hors du terrain de l’école afin de leur 
permettre d’aller faire des emplettes dans le Faubourg Boisbriand.  

 
CE2324-1018-13 APPROUVÉ  
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19. Élection d’un nouveau membre du CE 
 
La candidature de Mme Isabelle Rioux est PROPOSÉE par Mme Loyer aux membres du CE afin qu’elle occupe la 
continuité du mandat laissé vacant par Mme Lapointe. 
 
Il est proposé par Mme Nancie Lavertu d’APPROUVER la candidature de Mme Isabelle Rioux à la suite au vote à 
l’unanimité des membres. 
 

           APPROUVÉ 
 

20. Sujets divers – bons coups – informations diverses 

La direction souligne le bon travail des gens et tous les changements qui ont lieux dans le bâtiment avec le nouveau 
Mode de vie mis en place. Elle précise que plusieurs réactions d’élèves et de parents ont été ressenties en début 
d’année, mais à ce jour les jeunes et les parents semblent accueillir le tout d’un œil positif.  

20.1 Mme Ducharme expose à la direction qu’une situation semble préoccupante au niveau du Skate-Park. 
La direction précise avoir été mis au fait des situations exposées sur les réseaux sociaux concernant le 
Skate-Park. Elle précise toutefois que ce lieu est de juridiction municipale mais qu’elle assure avec son 
équipe une vigilance près de ce lieu. 
Elle explique qu’une démarche est présentement en cours pour discuter avec les différents partenaires 
communautaires pour nous soutenir dans ce dossier. 

20.2 Mme Guillemette demande si les voyages de ski seront de retour. La direction explique que le voyage 
de ski annuel est encore un projet que l’école souhaite déployer. Dans un contexte d’inflation et de 
récession, il fallait dans un premier temps présenter la facturation ski aux parents. Toutefois, M. Douville 
coordonnateur du programme travaille présentement à mettre en place une offre de service qui sera 
présentée aux alentours des fêtes concernant un voyage de ski. Un suivi est à venir dans ce dossier. 

 

21. Levée de l’assemblée 

Mme Mélanie Guillemette PROPOSE la levée de l’assemblée à 20h54. 
 
 
 
______________________________    _______________________________ 
Mylène Loyer      Marie-Pier Fillion 
Présidente  Directrice 


